



柏市立豊四季中学校

平成30年6月1日発行

柏市豊四季 287-7 TEL: 7146-4766 Hp: <http://www.toyo-j.kashiwa.ed.jp/>

豊四季中の木

「いちい(あらぎ)」

## 「ごみゼロ運動に参加して」

柏市立豊四季中学校 校長 長谷川 伸平

あじさいの花が咲き始め、梅雨の時季が感じられるようになりました。曇天で蒸し暑い不安定な天候が続きます。保護者の皆様におかれましては益々のご清祥のこととお喜び申し上げます。また、本校の教育活動への不断のご支援・ご協力に感謝申し上げます。

さて、5月27日（日）にごみゼロ運動が実施され、豊四季中でも55名の生徒が参加しました。新富近隣センターに集合して約1時間ほど路上のゴミ拾いを行いました。この行事と「夏祭りのお手伝い」は生徒が地域行事に参加し、地域に少しでも貢献でき、地域の方々とコミュニケーションがとれるようになればという願いを込めて実施しています。中学生に上がると子供会からも脱会し、部活動や塾で忙しくなり、地域との関係性が希薄になりますがちです。この行事を通して生徒に地域の中で生活していることを認識してほしいと思っています。ご迷惑をおかけしますが、中学生を活用していただければありがとうございます。

また、5月18日（金）授業参観と部活動保護者会へ大勢ご参加いただきまして、ありがとうございました。春の大会が一段落して、これから3年生は残り2ヶ月ない部活動に全力を尽くしたい、普段から応援しているご家族への感謝を部長会長の鈴木君が表明しました。3年生にとって最後の大会となる市総体へのご声援をよろしくお願いします。中間テストの回答が今週中にもどってきます。反省をもとにして6月の期末テストの計画的な取組に活かして欲しいです。6月は学習の月でもあります。3学年は12日（土）～14日（月）まで修学旅行に行ってまいりました。2年生からの長い取り組みで実行委員さん中心の事前学習や係活動の充実で見知らぬ街を地図一枚持つての活動でした。学級や班での活動が多く計画通りにいった班が少なかったようです。2日目、3日目と学級・班の絆が深まりとても良い学習活動になったようです。豪雨の中、たくさんのアクシデントを乗り越えて宿舎に走りながらようやくたどり着いた班もありました。一人ひとりの時間や約束への意識が強くなっていくように感じました。集団の質的な向上が目に見えました。生徒らの頑張りもありましたが、ご家庭のご支援のもとで成功できたと思います。自分の係活動の責任を果たすことによって行事が成功すること、小さな頑張りが大きな力になることを体験できたことと思います。これらの活動を是非、今後の学校生活に行かして欲しいと思います。6月もかわらないご支援をよろしくお願いします。

## 修学旅行

5月12日（土）から14日（月）の2泊3日で、京都なら地方に行つきました。初日は奈良公園から宿泊先のホテルまでの班別行動でした。東大寺大仏殿をスタートし、春日大社や平等院などを見学しました。夜には大江能楽堂にて体験学習を行いました。

二日目はあいにくの雨のなか京都班別行動を行い、濡れながら自分たちで建てた計画を遂行しようと各班が協力し京都の町を散策しました。雨で予定通りには行かず計画を変更する班もあったようです。三日目は学級別行動、学級で行き先を決め、八つ橋作り体験などを取り入れ北野天満宮・金閣寺・伏見稻荷などを見学し、京都タワーで昼食をとりました。午後6時27分全員無事に柏駅に到着しました。



奈良公園で鹿をなでる



大仏を見に行こう



能楽体験学習



八つ橋作り体験

## 1学期の授業参観！！

5月18日（金）1学期の授業参観が行われました。各担任の先生方も最初の授業参観で準備も念入りに行っていました。1年生は担任の先生の教科、2年生は学年で共通のテーマの道徳、3年生はピアサポート、あららぎ学級は学級活動を行いました。



## \* \* \* \* \* \* \* 部活動保護者会 \* \* \* \* \* \* \* \* \* \*

授業参観の後には、体育館で部活動保護者会全体会が行われ、全体に係わる約束などの説明があり、その後各部ごとの懇談会がおこなわれ、各部の活動目標・活動計画などが顧問の先生より説明されました。

本校の教育活動・部活動にはPTA（保護者）の方の援助を得て、活動をさせていただいています。全部活動顧問が専門とは限らず、顧問を引き受けていただいています。専門的な技術指導は難しいですが、部活動は、学校生活において生活の基盤となっていますのでご理解をお願いします。

技術面の指導は外部指導員等を依頼し、行っています。土日の部活動、大会等にはお時間を作つていただき生徒の活動を見ていただき、応援をお願いします。

\* \*

## 6月の主な行事

\* 6／1（金）～14（木）教育相談 \* 6／1（金）～7（木）清掃コンクール

\* 6／7（木）～9（土）2学年林間学校 \* 6／8（金）給食試食会

\* 6／12（火）～14（木）親子清掃 \* 6／18（月）～20（水）おはようウィーク

\* 6／21（木）・22（金）期末テスト

7月に入ると、柏市内の総合体育が始まります。栄養・睡眠・家庭学習にご協力をお願いします。

本校のホームページにも生徒の活動の様子、お知らせなど更新しています。